



6 Pièces

300 m²

Réf. 2605V

3 295 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sommet des collines du Cannet, cette villa néo-provençale d'environ 300 m² offre une vue panoramique de la baie de Cannes jusqu'au massif de l'Estérel. L'intérieur propose une pièce de réception spacieuse, une cuisine équipée agrémentée d'un îlot central donnant sur une large terrasse et piscine, une chambre d'invités, ainsi qu'une suite principale avec dressing et salle de bain. Le jardin abrite trois chambres avec salles d'eau attenantes et dressings, une buanderie, une cave à vin, et un grand garage fermé. Une superbe piscine à débordement et une charmante cuisine d'été nichée au cœur du ...

Atop the hills of Le Cannet, this 300 m² neo-Provençal villa offers panoramic views from the Bay of Cannes to the Estérel massif. The interior features a spacious reception room, a fully equipped kitchen with a central island opening onto a large terrace and pool, a guest bedroom and a master suite with dressing room and bathroom. The garden houses three bedrooms with en suite shower rooms and dressing rooms, a laundry room, a wine cellar and a large closed garage. A superb infinity pool and a charming summer kitchen nestled in the heart of the garden complete the essence of this property. ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

